
 
 

 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
Oggetto: Per conoscere i dati relativi alle sanzioni per violazione del Codice della Strada che sono 
state annullate a seguito di ricorsi da parte dei cittadini interessati 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 
Preso atto che ogni anno vengono elevate dalla Polizia Municipale contravvenzioni al Codice della 
Strada per un importo di circa 51 milioni di euro; 
 
Preso atto che avverso a tali contravvenzioni un discreto numero di cittadini propone ricorso al 
Giudice di Pace o al Prefetto contestando gli estremi della multa; 
 
Accertato che ogni anno vengono emanate decine di provvedimenti dirigenziali di rimborso di 
multe già riscosse e di spese di notifica, nonché di annullamento di provvedimenti sanzionatori; 
 
Rilevato che esiste una parte di contravvenzioni che non sono a tuttoggi riscosse 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) quanti sono le contravvenzioni per violazione del Codice della Strada che sono state 
annullate nel 2011, 2012 e nei primi mesi del 2013; 

 
2) quanti sono i ricorsi contro le contravvenzioni accolti nel corso del 2011, 2012 e primi mesi 

del 2013; 
 

3) qual è il dato complessivo dei rimborsi, suddiviso per anno, disposti per l’annullamento 
delle multe negli anni 2011, 2012 e nei primi mesi del 2013; 

 
4) quante sono le multe elevate e notificate, dal 2009 ad oggi, che non sono state ancora 

riscosse dal Comune di Firenze nonostante l’attivazione delle procedure di riscossione 
coattiva. 

 
Emanuele Roselli 

 
 
 
 
 
Firenze, 18 luglio 2013 
 
 

 
 


